

# ゆるふわうさぎ



あけましておめでとうございます。久しぶりに友達や保育教諭に会うことができ、とても嬉しそうに名前を呼び合って、冬休みの話で盛り上がり気持ちの良い1年の始まりでした。

7年度も残すところあと2か月となりました。保護者の皆様のお力添えのおかげで無事新年を迎えたこと、心より感謝致します。少しずつ大きくなっていく子どもたちの姿を、1日1日大切に見守っていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



雪が積もると、「雪降ってきた～」「お外、白いよ～」と窓に顔をひっつけて、目をキラキラさせながら眺めていた子どもたちがとても可愛かったです。室内の雪遊びでは雪だるまを作ったり、カップに雪を入れてひっくり返し、ケーキを作るとみんなで「たんたんたんたんじょうび～♪」と歌ったりと、雪で色々な形に表現をして楽しんでいました。そして、園庭で雪遊びができた日には、スキーウェアを自分で着てみようと頑張ったり、難しい時には「手伝って」と言えるようになったりと、去年と比べ大きく成長した姿が見られ、感心をしました。園庭に出ると、早速友達と雪合戦をして「きゅー！」「負けるなー！」と大盛り上がりで楽しんでいました。また、雪だけではなく氷柱にも触り、冷たさを肌で感じたり、冬の季節をたくさん味わったりすることができました。



最近、子どもたちの中でお家ごっこや、戯いごっこが流行っています。お家ごっこでは、赤ちゃん役やお母さん役などに分かれて、泣いている赤ちゃんにミルクをあげたり、戯いごっこでは、おもちゃを剣に見立てて、「やー！やー！」と戯いをしたりと、仲良く遊び姿はとても微笑ましいです。そして、子どもたちで会話を交わしながら、物語を作っていく展開させていくことも上手になってきました。

初めてのクッキングがありました。前日から、「クッキング今日？」と楽しみに待ち望んでいる様子でした。当日になると、「クッキングあるから！」とクッキングの為に、1日張り切っていた子どもたちでした。エプロン、三角巾、マスクを着用すると、早く始めたくて、ソワソワしていた姿が可愛かったです。初めに、好きな型抜きを選び、食パンをお花や、星、ハートなどの形にくり抜きました。少し力を入れることが必要でしたが、小さな体でグーっと力いっぱい押しながらとても頑張っていました。上手に型抜きができると、「できたー！」「見て、お花！」と嬉しそうに見せてくれました。

そして、次はもう1枚の食パンにイチゴジャムを塗って、2枚重ねると完成です。スプーンで丁寧にイチゴジャムを塗る姿を見て、日頃からお家でお手伝いを頑張っているのかな？と感じるほど、とても上手でした。サンドウィッチが出来上がると、満足気に見せてくれたり、自分で作ったサンドwichをジーっと見つめたりと、達成感に満ち溢れています。今回、初めての体験ができ食育を学べた良い経験になったと思います。また、クッキングを通して、自分で1から作る楽しさを感じることができ、お手伝いなどの興味にも繋がっていくといいなと思います。



4日（水）豆まき



20日（金）身体測定

21日（土）保育士を夢見るイベント会

27日（金）お誕生会

